
 

 

６月定例会               
○6月定例会報告 
○一般質問（11人が登壇） 
○議案審議結果 
○特集「テイクアウト＆デリバリー」 
○町民インタビュー（第 4回）   

１０８号 

２０２０年６月 
新しいプールでの初泳ぎ（上新田学園） 
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新富町議会のここに
期待しています！ 

「子どもたちの未来
のために若い人の意
見を取り入れて住み
よい新富町にしてほ
しい」  （久保より） 地域交通安全活動推進委員として 

感謝状を贈られる（平成 29年） 毎朝見守りありがとうございます‼ 

久保兼年さん（平田地区） 

編
集
後
記

７
月
１
日
か
ら
レ
ジ
袋
の
有

料
化
が
始
ま
り
ま
し
た
。
プ
ラ

ス
チ
ッ
ク
ご
み
は
、
海
や
河
川

の
汚
染
な
ど
世
界
的
な
問
題
と

な
っ
て
お
り
ま
す
。

日
本
で
は
、
一
人
あ
た
り
の

プ
ラ
ス
チ
ッ
ク
ご
み
の
廃
棄
量

が
年
間
32
㎏
で
、
ア
メ
リ
カ
に

次
い
で
世
界
第
２
位
で
す
。
オ

リ
ン
ピ
ッ
ク
な
ら
銀
メ
ダ
ル
で

す
け
ど
ね
。（
不
名
誉
で
す
が
）

今
後
は
、
一
人
ひ
と
り
が
プ

ラ
ス
チ
ッ
ク
ご
み
に
つ
い
て
考

え
て
い
く
必
要
が
あ
り
ま
す
。

マ
イ
バ
ッ
グ
運
動
が
世
界
中

に
広
ま
る
こ
と
を
期
待
し
て
い

ま
す
。

お
お
き

連
絡
先

議
会
事
務
局

☏
３
３ｰ

６
１
３
９ 

久保さんにお話しを伺いました 

Q. 見守り活動をはじめられたきっかけは？

A. 民生委員を始めた当時、全国で子どもを

取り巻く事件が相次ぎ「地域の子どもは地域

で守ってほしい」という要望があった。「少

しでも登校時の安全確保のお手伝いができれ

ば」という思いで始めた。

Q. これまで続けてこられた理由は？

A. 毎朝子ども達の元気な声を聞くことで自

分も元気をもらっているし、生活の一部とな

っている。子ども達に「交通安全のおじちゃ

ん」と慕われているからやめられない（笑）

Q. 活動で心掛けていることは？

A. 朝は６時５０分には必ず立つようにして

いる。始めた１７年前は、登校中に転んでけ

がをしている子や鼻水を垂らしている子がい

て、ティッシュ、絆創膏を使うことが多かっ

た。最近ではそういう子を見かけなくなった

が、今でも七つ道具として準備している。

議
会
広
報
特
別
委
員
会

委

員

長

石
﨑

俊
二

副
委
員
長

小
山

早
苗

委

員

松
浦

美
緒

出
口
喜
重
郎

大
木

俊
二

吉
田

憲
市

宮
崎
県
新
富
町
議
会
だ
よ
り

■
発
行
責
任
者
／
新
富
町
議
会
議
長

永
友
繁
喜

■
印
刷
／
あ
ゆ
み
の
里

おはよう～、いってらっしゃーい(^^)/ 
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	議会だより_15
	P16町民インタビュー



